

REDAKSI SATU

Tanpa takut dan risih, Komunitas icommunity tergerak bantu dan Rangkul ODGJ

Faizal Ansyori - NGANJUK.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 5, 2022 - 16:26



giat Sapa Desa

Nganjuk- Tidak banyak ditemui sekelompok pemuda pemudi melakukakn aksi yang bagi kebanyakan seusia mereka menakutkan dan risih dengan keberadaan Orang Dalam Gangguan Kejiwaan (ODGJ), apalagi sampai mendekati dan memberikan bantuan meskipun dalam bentuk makanan.

Komunitas Pemuda yang dikenal dengan ICOMMUNITY, minggu (3/4/2022) melaksanakan salah satu program kerja rutin yaitu Sambang. Dalam aksinya, komunitas yang langsung dikawal oleh ketuanya Rismattus Fadila dan wakilnya Renata Della ini mendapati dan menyambangi sertra mendekati ODGJ yang berada di seputaran kertosono.



Saat ditanya perihal aksinya yang tergolong berani ini, Cewek yang akrab di sapa Matus ini mengaku dirinya bersama rekan-rekannya sudah cukup lama berinteraksi dan memberikan sekedar bantuan untuk ODGJ.

“Awalnya dalam menghadapi ODGJ tentu kami merasa takut. Namun, ketika sudah merasakan sendiri pendekatan dengan ODGJ di lapangan, yang kami yakini adalah apabila niat kami baik maka ODGJ tersebut juga tidak akan memberikan perlawanan. Bahkan, Mereka bisa sangat ramah dan tidak jarang membuat kami tertawa. Dari sini pula kami menjadi sadar bahwa mendapatkan kebahagiaan itu ternyata bisa melalui hal-hal sesederhana ini. “ungkap matus yang didampingi renata.

Renata, rekannya di komunitas tersebut juga menyampaikan bahwa icommunity tidak hanya berurusan dengan ODGJ saja dalam program kerjanya, namun banyak hal yang bisa bermanfaat bagi sesama seperti SEDEKAH (Sewu Dadi Berkah), dan Nongcy (Ngobrol bareng icommunity) yang merupakan segmen edukasi digital melalui live Instagram yang diadakan setiap bulannya. Tema-tema yang diangkat dalam NONGCY tentu diarahkan untuk membangun semangat sosial para audiens.



Selain itu ada program tahunan yang cukup besar yang akan direncanakan setiap bulan agustus diantaranya Sapa Desa , icommunity terjun langsung ke desa tertinggal yang masih dalam wilayah Nganjuk dan akan membuat kegiatan bermain dan belajar bersama adik-adik, pembagian logistik untuk masyarakat, dan juga akan ada pos pemeriksaan kesehatan gratis bagi masyarakat.

ditanya tentang harapannya, Komunitas Pemuda yang telah berdiri sejak Tahun 2019 ini, Renata dan rekan-rekannya berharap keberadaan ICOMMUNITY dapat memberikan manfaat kepada semakin banyak orang terutama bagi beliau-beliau yang istimewa ini (ODGJ). Melalui wadah ICOMMUNITY juga kami berharap dapat semakin meningkatkan sikap dan karakter sosial dalam diri masing-masing kami serta masyarakat.(faiz)